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ATA Nº 26/2018 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 20 DE DEZEMBRO DE 2018  
 
Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Artur 
Manuel Borges Duarte e Vitor Manuel Soares Oliveira. ---------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O Senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, destacando a notícia 
difundida pela comunicação social relativa a uma denúncia feita ao Ministério Público, por 
alegadas irregularidades na obra de Requalificação das instalações desportivas e berçário do 
Centro de Promoção Social do Furadouro, projeto que resultou do Orçamento Participativo 
Municipal 2017/2018. Reiterou a sua total tranquilidade relativamente à legalidade de todos 
os procedimentos relativos a este projeto, na medida em que foram cumpridos todos os 
requisitos legais a que a Câmara Municipal está obrigada, tendo disponibilizado a todos os 
senhores Vereadores um esclarecimento prestado atinente a esta situação, e manifestando a 
sua disponibilidade para qualquer esclarecimento adicional. -----------------------------------------  
Destacou, ainda, o facto de a Câmara Municipal, com grande esforço e empenho dos serviços 
municipais, nomeadamente do Serviço de Candidaturas e da Divisão de Projetos e Obras 
Municipais, ter apresentado todas as candidaturas no âmbito do Programa Estratégico de 
Desenvolvimento Urbano (PEDU), num valor total que ultrapassa ligeiramente o valor 
contratualizado. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Salientou, ainda, a concessão, pelo Tribunal de Contas, do visto ao contrato de empreitada de 
“Construção de Pistas Pedonais e Cicláveis”, prevendo-se o início dos trabalhos durante o 
mês de janeiro, de forma devidamente planificada, a fim de diminuir o seu impacto e mitigar 
os problemas resultantes da sua execução, minimizando o impacto com os eventos previstos 
para o centro urbano e os períodos de maior fruição, designadamente o Carnaval de Ovar e a 
época balnear. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Dos eventos realizados neste período, destacou a assinatura do Protocolo de Colaboração 
entre a Federação Portuguesa de Futebol, a Associação de Futebol de Aveiro, a Associação 
de Futebol Popular do Município de Ovar e a Câmara Municipal de Ovar, assim como a 
bênção e inauguração da imagem de Santa Marinha, em Cortegaça. --------------------------------  
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Referiu, ainda, a outorga da escritura para aquisição do Aron Hakodesh, em S. Vicente de 
Pereira, assim como a assinatura dos contratos-programa no âmbito do Associativismo 
Desportivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que concerne à época do Natal, destacou a realização da Festa de Natal dos Serviços 
Sociais e Culturais dos Trabalhadores do Município de Ovar e do almoço de Natal dos 
Trabalhadores do Município. ------------------------------------------------------------------------------  
No âmbito do Programa “Ovar Natal”, salientou a realização de vários concertos, nas 
freguesias do Município, com o apoio e participação das coletividades, e que registaram 
assinalável êxito, assim como as oficinas e visitas guiadas, da responsabilidade do Serviço de 
Turismo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou que o Concurso de Montras de Natal teve mais de 30 participantes, a respetiva 
página de Facebook teve cerca de 41600 visualizações e 14100 interações, o que demonstra a 
grande participação e sucesso da iniciativa. -------------------------------------------------------------  
Salientou, ainda, a realização de uma Reunião do Conselho Intermunicipal da CIRA, na qual 
foi iniciada a discussão da transferência de competências para a Comunidade 
Intermunicipais. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Deu ainda conta de reuniões realizadas com o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas 
de Ovar Sul e com a Caixa Geral de Depósitos, SA, assim com a realização de uma reunião 
do Conselho Local de Ação Social.  ----------------------------------------------------------------------  
Por fim elencou os eventos e iniciativas mais relevantes nos quais o executivo municipal 
esteve presente. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Escola do Cadaval – Válega ----------------------------------------------------------------------------  
Ao que sabemos, é nesta escola que se encontra guardado todo o equipamento e material 
escolar. Trata-se dum edifício relativamente recente de dois pisos, para o qual chegou a estar 
pensado algo relacionado com a atividade artística. Tendo em conta o tempo já decorrido, 
pergunta-se o que está previsto para este edifício da Câmara. ----------------------------------------  
Unidade de Saúde Familiar de Válega -----------------------------------------------------------------  
Já aqui sugerimos duas vezes que fossem colocadas papeleiras e criado um parqueamento 
para bicicletas e motociclos na envolvente da USF de Válega. Falamos também no 
abatimento do piso, para que o assunto fosse denunciado ao empreiteiro e se executasse a 
garantia da obra. Perguntamos o que se pensa fazer em relação a estes assuntos, a que se 
acrescenta um outro, que tem a ver com falta de iluminação da Rua do GAC, que dá acesso a 
esta unidade de saúde. --------------------------------------------------------------------------------------  
Plataforma da paragem de autocarros, em Esmoriz -----------------------------------------------  
Há vários meses foi retirada a cobertura na plataforma/abrigo da paragem de autocarros, na 
Avenida da Praia, ao lado do Supermercado Europa, na Praia de Esmoriz, sem que até agora 
fosse reposta. Resta ali apenas o banco. Tendo em conta, não apenas a questão estética, mas a 
quantidade de pessoas que utilizam aquela paragem, sem que tenham um abrigo (cobertura), 
muito mais necessária no período do outono e inverno, recomenda-se a sua reposição o mais 
breve possível. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
Requalificação da Escola Secundária de Esmoriz --------------------------------------------------  
O governo já anunciou as verbas afetas à reprogramação do Portugal 2020 e em Agosto foi 
aprovado pela AR o projeto de resolução que recomenda ao governo a urgência das obras na 
ESE. Além disso, esta obra está referenciada ou mapeada na lista de prioridades da CIRA. 
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Qual é o ponto da situação, face ao consenso criado em redor desta obra e face ao processo 
de descentralização em curso? -----------------------------------------------------------------------------  
Requalificação da zona envolvente à Escola Secundária de Esmoriz ---------------------------  
Não pensa o executivo intervir na zona envolvente à ESE, melhorando a segurança de peões, 
acessibilidades, vias, etc, antes das obras de requalificação da Escola? Sugere-se que não se 
aguarde aquelas obras, que podem demorar 2, 3 anos, ou mais, e que se trabalhe de imediato 
no projeto de requalificação deste espaço, de forma a melhorar a segurança, as 
acessibilidades, a rua de acesso, criação de parque de estacionamento exclusivo para pessoal 
docente e administrativo, a poente, de forma a criar uma zona de carga e descarga de 
passageiros, nomeadamente de alunos, criação de passeios para peões em toda a Rua da 
Estrada Nova, até na sequência da recente instalação de um grande espaço comercial no 
final, a poente, dessa rua. -----------------------------------------------------------------------------------  
Semáforos da EN109/Rua Nova da Madria, em S. João de Ovar -------------------------------  
O que foi feito no sentido de resolver o problema dos semáforos neste entroncamento, que é 
um dos principais acessos ao centro da cidade de Ovar? Já foi denunciado e insistido junto da 
Infraestruturas de Portugal? Está prevista a construção duma rotunda naquele local, que 
permita eliminar estes semáforos? ------------------------------------------------------------------------  
Hospital de Ovar -------------------------------------------------------------------------------------------  
Independentemente das conclusões do trabalho realizado pelo Grupo de Trabalho criado pela 
SES tendo em vista a melhoria dos serviços de saúde do nosso concelho e porque entendo 
que estas não colidem, bem pelo contrário, com a necessidade da nossa população ter a 
possibilidade de recorrer a um serviço de urgência mais célere e eficaz que aquele que é 
oferecido pelo Hospital São Sebastião, em Santa Maria da Feira, sugiro que se aprove uma 
recomendação à Assembleia da República, através dos partidos que nela estão representados, 
a enviar ainda hoje, para que sejam aprovados os documentos que serão amanhã objeto de 
votação, respeitantes ao nosso hospital, de iniciativa da CDU e BE, no que respeita às obras 
do bloco operatório e à reativação da urgência básica.” -----------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, relativamente ao Hospital de Ovar, o 
que está em causa é a apreciação e votação de um projeto de recomendação de iniciativa do 
BE, sendo demonstrativo de que os Partidos políticos estão sensíveis para a problemática do 
nosso Hospital, prevendo-se que a mesma seja aprovada, o que não significativa que esta 
iniciativa tenha efeitos práticos. ---------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral salientou que é importante que a Câmara Municipal assuma 
uma posição independente da posição de cada Partido político venha a assumir na 
Assembleia da República. ----------------------------------------------------------------------------------  
O senhor vereador Artur Duarte corroborou a posição do vereador Vítor Amaral, salientando 
que a questão do Hospital extravasa a política partidária, pois estando em causa o interesse 
dos seus utentes e consequentemente dos munícipes ovarenses, importa apoiar todas as 
iniciativas que sobre esta matéria, contribuam para que se concretizem os legítimos desejos 
da população, pelo que entende ser útil uma deliberação se possível por unanimidade do 
executivo camarário de apoio a esta iniciativa. ---------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que o desenvolvimento positivo do projeto que 
está em curso se deve, em grande parte, ao apoio, empenho e participação ativa da Câmara 
Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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A senhora Vereadora Júlia Oliveira reforçou a ideia de que muito do sucesso obtido se deve 
à disponibilidade da Câmara Municipal para assegurar a articulação entre as diferentes 
entidades intervenientes. -----------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que sempre foi assumido que este não era um projeto partidário, mas um projeto 
ao serviço da comunidade e dele não seria tirada qualquer consequência política ou 
partidária. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Expressou a sua convicção de que o projeto pode ser uma mais-valia para todo o Sistema 
Nacional de Saúde. ------------------------------------------------------------------------------------------  
Quanto à recomendação relativa ao bloco operatório do Hospital de Ovar, considerou que a 
mesma é consensual e até um pouco extemporânea, uma vez que a sua remodelação já está 
prevista e está a decorrer o respetivo processo de empreitada. ---------------------------------------  
No que se refere ao Serviço de Urgência, considerou que a questão é mais complexa, pois é 
necessário um maior esclarecimento do que se pretende e que tipo de resposta é necessário 
assegurar, sendo que também nesta questão o projeto prevê uma resposta adequada. ------------  
Por fim considerou que é necessário equacionar novas respostas e testar novos modelos, 
procurando as melhores soluções. -------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal propôs que a Câmara Municipal vote uma 
recomendação no sentido do voto favorável ao projeto de recomendação relativo ao Hospital 
de Ovar, a ser votado na Assembleia da República, efetuando a sua remessa a este órgão de 
soberania. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Submetida a votação, a recomendação foi aprovada por unanimidade. -----------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal mais referiu que, quanto às questões levantadas 
pelo senhor Vereador Vitor Amaral, há situações que já estão equacionadas com vista à sua 
resolução, e outras que merecem uma análise e avaliação com vista à sua resolução. ------------  
No que se refere à Escola do Cadaval, informou que está a ser desenvolvido um projeto de 
requalificação dos edifícios, com vista à sua adaptação para habitação social. --------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Relativamente ao Plano de Ordenação da Orla Costeira, o Senhor Presidente referiu numa 
das últimas reuniões, que estaria esta Câmara Municipal a apoiar financeiramente alguns 
estudos e projetos, necessários à implementação de meios de engenharia pesada, que visam a 
defesa da nossa costa, e que passam nomeadamente pela instalação de quebra mares 
destacados nas praias do Furadouro e Cortegaça. ------------------------------------------------------  
Os vereadores eleitos pelo Partido Socialista, não põem em causa a necessidade premente de 
concretizar as obras de defesa da costa, de forma a proteger o nosso património, os bens e as 
pessoas que habitam nas áreas em risco. -----------------------------------------------------------------  
Pelas informações que nos chegaram, essas obras necessitarão de meios financeiros 
avultados, pelo que, qualquer comparticipação camarária nos seus custos deve ser 
devidamente ponderada, de molde a não colocar em causa a solidez financeira da Câmara 
Municipal de Ovar.  -----------------------------------------------------------------------------------------  
Nesta medida solicitamos que nos sejam prestadas as seguintes informações: --------------------  
- Até à data quais foram as responsabilidades financeiras assumidas pelo executivo 
camarário, com estudos e projectos relacionados com o POOC? ------------------------------------  
- Se é intensão deste executivo comparticipar nas obras necessárias, sendo para nós claro que 
no actual ordenamento jurídico tais investimentos são responsabilidade do governo central?” -  
O senhor Presidente da Câmara Municipal realçou que a responsabilidade assumida pela 
Câmara Municipal, até à data, tem a ver com a realização do estudo prévio e o estudo de 
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avaliação de impacto ambiental. Mais referiu que há o compromisso da Administração 
Central de ressarcimento da Câmara Municipal quanto aos custos que assumiu com a 
realização destes estudos. ----------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que em devido tempo, a Câmara Municipal assumiu a disponibilidade de 
suportar a comparticipação nacional relativa ao financiamento do projeto, expressando a sua 
convicção de que todos os custos serão suportados pelo Governo, dado esta ser uma 
competência sua. No entanto, considerou que é sempre positivo para que estes projetos 
avancem que haja por parte dos Municípios disponibilidade para apoiar, colaborar e procurar 
soluções, sendo que este é um investimento avultado, não havendo ainda uma quantificação 
definitiva dos seus custos. ----------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, questionou o senhor Vereador Artur Duarte se é contra a Câmara Municipal suportar 
a comparticipação nacional, em caso de necessidade. -------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que, dado o valor previsível do investimento 
necessário, ainda que não haja valores definitivos, os mesmos são incomportáveis para o 
orçamento municipal e podem por em causa a restante atividade do Município. ------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva informou que o Município suportou, até esta data, com 
os estudos realizados e em curso cerca de 76 mil euros, com o estudo prévio, e 23 mil euros, 
com o Estudo de Impacto Ambiental, sendo o valor total a suportar de cerca de 170 mil 
euros. Considerou, ainda, que se a Câmara Municipal não tivesse avançado com a 
comparticipação na construção da USF de Válega e a USF de Maceda, estas obras nunca 
teriam sido realizadas. Considerou, ainda, que os valores relativos a este projeto são 
diferentes, e se o Município não tem condições para suportar o investimento, caso seja 
necessário, terá que as criar, dada a importância decisiva e estratégica que este projeto tem 
para o concelho. Nessa medida, e felizmente, a Câmara Municipal tem ótimas condições para 
suportar estes custos, designadamente, recorrendo a endividamento, sem prejuízo de vir a ser 
ressarcida, dado esta ser uma competência do Governo. ----------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que ficou por esclarecer para quando se agenda 
um ponto sobre os equipamentos culturais e as obras que têm vindo a ser realizadas em 
alguns equipamentos, para discussão desta temática. --------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que este assunto será agendado quando se 
considerar pertinente. ---------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte questionou a razão pela qual, estando as obras do PEDU, já 
anunciadas há tanto tempo só agora foram apresentadas as respetivas candidaturas. -------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou que esta questão revela um total 
desconhecimento de todo o processo que envolve estes projetos e o seu financiamento e a 
apresentação de candidaturas, no âmbito dos fundos comunitários. ---------------------------------  
Relevou o trabalho desenvolvido pelos Serviços Municipais, que permitiu a concretização 
deste objetivo, em tempo útil. -----------------------------------------------------------------------------  
O senhor vereador Artur Duarte reiterou a sua discordância quer sobre a forma, quer sobre o 
conteúdo da resposta do Sr. Presidente, que contudo regista. -----------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal propôs que, no mês de janeiro, as reuniões da 
Câmara Municipal tenham lugar nos dias 10 e 24. A proposta foi aprovada por todos os 
senhores Vereadores. ----------------------------------------------------------------------------------------  
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DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 06 DE DEZEMBRO DE 2018. 
 

Deliberação nº 822/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
CEDÊNCIA AO DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL DAS ÁREAS DE TERRENO 
CIRCUNDANTE ÀS CASAS DO BAIRRO DO CASAL E DO BAIRRO DA 
OLIVEIRINHA (MISERICÓRDIA), EM OVAR - ACEITAÇÃO DA DOAÇÃO. ---------  
 

Deliberação nº 823/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aceitar a doação e remeter o processo à Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
APOIO À PRODUÇÃO DA CURTA-METRAGEM "CARGA" - PROPOSTA DE 
ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO Nº 815/2016, DE 07.10.2016. -----------------------------  
 

Deliberação nº 824/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento do apoio às entidades com os 

nif’s 504353217 e 513193650. ---------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE TRANSAÇÃO NO ÂMBITO DO PROCESSO INTERPOSTO PELA 
ASSUNTADMIRÁVEL, LDA., PARA EXTINÇÃO DO LITIGIO. ----------------------------  
 

Deliberação nº 825/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a transação proposta no relatório parecer do 

mandatário Dr. Oliveira Dias, datado 17.12.2018.---------------------------------------------  

 
PROCESSO DISCIPLINAR PD-DAJF/I/SB/2018, INSTAURADO CONTRA PAULA 
CRISTINA SILVA FERRAZ LIZ DIAS - ANÁLISE DA QUESTÃO DA SUSPENSÃO 
DO PROCESSO POR FORÇA DO PROCEDIMENTO CRIMINAL A CORRER 
TERMOS PELOS MESMOS FACTOS. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 826/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, a não suspensão do processo disciplinar por força do 

procedimento criminal a correr termos pelos mesmos factos, nos termos e com os 

fundamentos constantes da Informação nº 10/PD-DAJF/I/SB/2018.  ---------------------  

 
REGULARIZAÇÃO EXTRAORDINÁRIA DE VÍNCULOS PRECÁRIOS. ----------------  
 

Deliberação nº 827/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, reformar a deliberação nº 160/2018, de 22.03.2018, 

nos termos e com os fundamentos da informação nº 83/DAJF/SP, de 19.12.2018, em 

conformidade com os termos descritos nas alíneas a) a d) das respetivas conclusões. --  

 
PROPOSTA DE ABERTURA DE CONCURSO PARA ATRIBUIÇÃO DE UMA 
LICENÇA DE TÁXI - APROVAÇÃO DO PROGRAMA DE CONCURSO E DO JÚRI 
DO CONCURSO. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 828/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, o programa do procedimento e o 

Júri do concurso. ------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALARGAMENTO EXCECIONAL DOS HORÁRIOS DOS 
ESTABELECIMENTOS DE RESTAURAÇÃO E BEBIDAS NO CONCELHO DE 
OVAR, NA PASSAGEM DO ANO DE 2018/2019. -------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 829/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTAS DE REALIZAÇÃO DE HASTAS PÚBLICAS - CARNAVAL DE OVAR 
2019. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 830/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE DECLARAÇÃO 
REQUERIDA POR ELISABETE LOPES PEREIRA SILVA - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 
13.12.2018. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 831/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 13.12.2018. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA REQUERIDA PELO AGRUPAMENTO 
DE ESCOLAS DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 11.12.2018. ---------------------  
 

Deliberação nº 832/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 11.12.2018. ------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
01.12.2018 A 15.12.2018 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
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Deliberação nº 833/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 01.12.2018 A 14.12.2018. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 834/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 14 DE DEZEMBRO 
DE 2018 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 835/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
14ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GRANDES OPÇÕES DO PLANO DE 2018 - 
PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 836/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
SOLICITAÇÃO DE PERMISSÃO DE RECURSO À RESERVA DE 
RECRUTAMENTO DE DOIS ASSISTENTES OPERACIONAIS, NA ÁREA DE 
ATIVIDADE DE CANTONEIROS DE LIMPEZA. -----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 837/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar o recurso à reserva de recrutamento. ----------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ADMISSÃO DE 9 CANDIDATURAS PARA EFEITOS DE APOIO 
PECUNIÁRIO, NO ÂMBITO DA MEDIDA - APOIO AO ARRENDAMENTO 
URBANO PARA FINS HABITACIONAIS. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 838/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 398, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 18.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A SARA MARGARIDA RODRIGUES 
OLIVEIRA PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ----------------------------------------  
 

Deliberação nº 839/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 396, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 18.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA JÚLIA PEREIRA DOS SANTOS, 
PARA DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO E INFRAESTRUTURAS. ----------------------  
 

Deliberação nº 840/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 383, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 11.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A FERNANDO MANUEL SOUSA 
INVERNEIRO, PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO E OUTRAS. ------------------  
 

Deliberação nº 841/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 390, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 13.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A SANDRA ISABEL DA SILVA MARQUES, 
PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 842/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 392, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 14.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA DE LURDES FERREIRA MOREIRA, 
PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 843/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 401, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 18.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA ALZIRA RODRIGUES CASTRO 
CERVEIRA SANTOS, PARA DESPESAS COM INFRAESTRUTURAS. -------------------  
 

Deliberação nº 844/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 394, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 17.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A LILIANA GLÓRIA TELES GODINHO, PARA 
DESPESAS DE ARRENDAMENTO. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 845/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 393, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 17.12.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REVISÃO DO VALOR DA RENDA, EM REGIME DE 
ARRENDAMENTO APOIADO, DA ARRENDATÁRIA VERA MÓNICA AMADOR 
PINTO, OCUPANTE DO FOGO Nº 136 - 1º DIREITO - COOPERATIVA SÃO 
CRISTÓVÃO - OVAR E FORMALIZAÇÃO DE ACORDO DE LIQUIDAÇÃO DE 
DÍVIDA DE RENDA. -------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 846/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o acordo, nos termos e com os 

fundamentos constantes da Informação nº 384, da Divisão de Desenvolvimento 

Social e Saúde, datada de 11.12.2018. -----------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REVISÃO DO VALOR DE RENDA DO FOGO N.º 180, DO CH DA 
BOA ESPERANÇA - ESMORIZ, OCUPADO PELA ARRENDATÁRIA CLÁUDIA 
SOFIA SANTOS TAVARES, ACRESCENDO FORMALIZAÇÃO DE ACORDO DE 
LIQUIDAÇÃO DE DÍVIDA DE RENDA. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 847/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o acordo, nos termos e com os 

fundamentos constantes da Informação nº 399, da Divisão de Desenvolvimento 

Social e Saúde, datada de 19.12.2018. -----------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE APOIO AO TRANSPORTE ESCOLAR PARA O COLÉGIO DOS 
CARVALHOS. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 848/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação 319/DP/SJ/2018, de 26.11.2018 e pareceres exarados na informação 

013/DR/FR, de 04.12.2018. ------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO PARA A PREPARAÇÃO E 
PARTICIPAÇÃO NO DESFILE DO "CARNAVAL DAS CRIANÇAS" 2019 - 
DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADE DE INTERESSE MUNICIPAL, DE 
NATUREZA CULTURAL, SOCIAL, EDUCATIVA E RECREATIVA. ---------------------  
 

Deliberação nº 849/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO AO CANTAR DOS REIS 2019. --------------------  
 

Deliberação nº 850/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
PEDIDO DE APLICAÇÃO DE TARIFÁRIO SOCIAL DE RESÍDUOS URBANOS, 
REQUERIDO POR CARLA ALEXANDRA JESUS OLIVEIRA. -----------------------------  
 

Deliberação nº 851/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e fundamentos da 
informação 059/PR/2018, de 17.12.2018. -------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE APLICAÇÃO DE TARIFÁRIO SOCIAL DE RESÍDUOS URBANOS, 
REQUERIDO POR MARIA DA CONCEIÇÃO LIMA REIS OLIVEIRA. ------------------  
 

Deliberação nº 852/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e fundamentos da 

informação 058/PR/2018, de 17.12.2018. -------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 853/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  
  
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
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As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:12 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
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